

Sociedades clave

En los diseños personalizados, el encargado de diseñar la web va a ser Joel. El diseño de la app por parte de Imanol y los responsables de ponerse en contacto con empresas como globo, Ubereats, Deliveroo serán Lucas y Garazi.

Nuestros principales socios van a ser las empresas de reparto. Son importantes para nosotros porque nos proporcionan una ayuda que no podríamos hacer por nosotros mismos. Nuestra manera de trabajar con las empresas asociadas va a ser que cada cocina tendrá una empresa de reparto asignada, la cocina avisará al repartidor e irá a por la comida cuando esté lista y la entregará en la casa de quien ha hecho el pedido.